

Des paysans colombiens appuient la grève des camionneurs



Bogotá, 13 juillet, (RHC).- Des agriculteurs de l'Est de la Colombie appuient la grève des camionneurs, considérée comme la plus longue des dernières années dans ce pays.

Pour exprimer leur mécontentement avec les politiques en matière de transport et d'agriculture, les paysans ont jeté près de 5 000 litres de lait et plusieurs tonnes d'aliments sur les routes.

Le gouvernement ne donne pas de réponse aux revendications des camionneurs. Un grand nombre de produits agricoles n'arrivent pas aux marchés à cause du manque de transport.

La grève des camionneurs a provoqué la hausse du prix de plusieurs produits de première nécessité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99840-des-paysans-colombiens-appuient-la-greve-des-camionneurs>



Radio Habana Cuba